



La Universidad de Zaragoza reconoce a sus deportistas destacados en la Gala del Deporte Universitario 2024

28 deportistas serán distinguidos por los méritos deportivos alcanzados en los Campeonatos de España Universitarios 2024

Natalia Sainz, Raquel Terrer y Raúl Usón recibirán los trofeos "Pepe Pardos" como mejores deportistas universitarios, mientras que la Federación Aragonesa de Baloncesto y Vega Gimeno, los recibirán por su trayectoria en la promoción del deporte y por su trayectoria deportiva respectivamente.

*El acto contará con la entrega del Trofeo Rector, la competición reina de la Universidad de Zaragoza, que este año ha conseguido, por tercera vez en su historia, el **Centro Universitario de la Defensa**.*

La Universidad de Zaragoza celebra el **miércoles 29 de mayo**, desde las 18.45 horas, en el edificio del Paraninfo, el acto de entrega de trofeos y distinciones a deportistas de la Universidad de Zaragoza participantes en las competiciones y campeonatos del curso 2023-2024, así como a deportistas y entidades que han destacado por sus méritos o trayectoria deportiva.

El estudiantado de la Universidad de Zaragoza ha participado en las fases finales de los Campeonatos de España Universitarios de **19 deportes**, con récord de deportistas participantes y logrando unos resultados excelentes, superando las 10 medallas por tercer año consecutivo. En la presente edición, que finalizará el próximo 8 de junio con la disputa del triatlón, la representación de la Universidad de Zaragoza ha aumentado a **204 personas** (105 hombres – 99 mujeres) y ha conseguido un total de **11 medallas**, 10 individuales y 1 en deportes colectivos (bronce en baloncesto masculino). El esfuerzo y éxito del estudiantado que ha logrado subir al pódium en los diferentes campeonatos será reconocido en esta gala con una mención especial.

Por su parte, el Campeonato de la Universidad de Zaragoza, "**Trofeo Rector**", la competición con mayor tradición universitaria, ha contado con la participación de **3.359** personas (1.358 chicas y 2.001 chicos), **212 equipos** (80 femeninos, 100 masculinos y 32 mixtos) de **26 centros universitarios** de los tres campus y en **17 modalidades** y categorías deportivas diferentes. El **Centro Universitario de la Defensa**, ganador de la edición del curso que ahora finaliza, recibirá el Ánfora que así lo acredita.

Durante el acto, la Universidad reconocerá la labor a sus estudiantes colaboradores y colaboradoras que son artífices del éxito de participación de sus respectivos centros en el Trofeo Rector y que han contribuido a la promoción de la actividad deportiva entre sus compañeras y compañeros. Sin obviar, la excepcional cobertura que han realizado en redes sociales de todo lo acontecido y relacionado con el deporte universitario.

Recibirá un reconocimiento especial el equipo de baloncesto 3x3 mixto que logró el triunfo en Portugal en la primera edición de la UNITA CUP.



Entrega de los Trofeos «Pepe Pardos»

Como es tradicional, el acto contará con la entrega de los **Trofeos «Pepe Pardos»**, que reconocen el esfuerzo, el trabajo y la dedicación de personas o entidades vinculadas con la Institución y el Deporte en general.

En categoría **universitaria femenina** este año se entregarán dos galardones, uno para la mejor deportista en deportes individuales y otra para la mejor en deportes colectivos.

En categoría **individual** recaerá en la estudiante de la Facultad de Ciencias de la Salud, **Natalia Sainz**, por su **segunda medalla consecutiva** en los campeonatos de España Universitarios de Atletismo, celebrados en el mes de abril en Ciudad Real, tras la conseguida en León el pasado curso.

En categoría **colectiva** el galardón es para la estudiante de la Escuela de Ingeniería y Arquitectura, **Raquel Terrer**, integrante de nuestros equipos de baloncesto y baloncesto 3x3, medalla de bronce el pasado curso y que lideró a las nuestras en una extraordinaria fase de grupos en la que acabaron primeras, pero que no pudieron culminar cayendo derrotadas en cuartos de final.

En categoría **universitaria masculina**, el galardón es para el estudiante de la Facultad de Ciencias de la Salud, **Raúl Usón**, que obtuvo su segunda medalla en unos Campeonatos de España Universitarios de Halterofilia.

Todos ellos han sabido combinar, con resultados de éxito, su formación académica con la preparación exigente y constante que requiere la competición deportiva al más alto nivel.

En la categoría trayectoria **deportiva entidad**, la galardonada es **la Federación Aragonesa de Baloncesto**, por su labor en la promoción del deporte aragonés en general y el baloncesto en particular y por la larga trayectoria de colaboración con la Universidad de Zaragoza para la promoción del baloncesto entre las personas que forman parte de la Comunidad Universitaria. Fruto de la colaboración entre ambas entidades, la Universidad de Zaragoza ha organizado los Campeonatos de España Universitarios de Baloncesto en Zaragoza y de Baloncesto 3x3 en Jaca.

En la categoría trayectoria **deportiva personal**, el Trofeo “Pepe Pardos” es para **Vega Gimeno**, capitana del Casademont Zaragoza, que recientemente ha comunicado el final de su etapa deportiva en el equipo aragonés. Nuestra Institución quiere reconocer a Vega por toda una vida dedicada al deporte, que es digna de admiración y resulta un referente y claro ejemplo para todo nuestro estudiantado, por haber mostrado y defendido, en todo momento, valores como el respeto, el compromiso, el sacrificio, el esfuerzo, la superación ante la adversidad, y el trabajo en equipo.

Trofeo Rector 2023-2024

Para finalizar, se procederá con la entrega del Trofeo al **Centro Universitario de la Defensa**, flamante vencedor por obtener, con sus 16 equipos (5 femeninos, 6 masculinos y 5 mixtos) y sus 281 participantes, los mejores resultados deportivos y de participación en la presente edición. El centro ha conseguido hacerse con 7 títulos de campeón (Balonmano y Rugby 7 en categoría Femenina, Ciclo,



Fitness, Frontenis y Ultimate en categoría Mixta y Rugby en categoría Masculina) y 5 subcampeonatos (Baloncesto, Balonmano, Fútbol y Voleibol en categoría Masculina y Fútbol Sala en la Femenina).

Programa del acto

18.45-19.00. Recepción de asistentes

19.00. Comienzo del Acto

- Apertura del Acto. Palabras del Rector de la Universidad de Zaragoza
- Reconocimiento a personas promotoras del deporte universitario
- Reconocimiento **medallistas**
- Entrega de Trofeos **Pepe Pardos** a:
 - Categoría Universitaria: **Natalia Sainz, Raquel Terrorer y Raúl Usón**
 - Categoría Promoción Deportiva: **Federación Aragonesa de Baloncesto**
 - Categoría Trayectoria Deportiva: **Vega Gimeno**

- Entrega del Trofeo Rector 2024

19.40. Cierre del acto y foto de recuerdo en escaleras del Paraninfo

19.50. Aperitivo en la cafetería del Edificio del Paraninfo

Más información:

Alberto Sánchez, Director del Servicio de Actividades Deportivas

albersan@unizar.es, 686729670

Rubén González, Director del Área de Actividades y Competiciones

rugongar@unizar.es, 619054198